

# Beukers steigen in die Sen. II C-Klasse auf



Im Rheinland - beim TSC Mondial Köln - errangen **Georg und Petra Beuker** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ die letzten noch verbliebenen Punkte in der Sen II. D Standard und stiegen mit einem 3. Platz von 16 Paaren in die nächsthöhere Klasse – die Sen. II C auf.

Vorangegangen waren zahlreiche Finalteilnahmen und erste Plätze bei offenen Turnieren – nicht nur in ihrer eigentlichen Altersklasse Sen. II (ab 45 Jahren), sondern auch in der „jüngeren“ Altersklasse Sen. I (ab 35 Jahren).

Georg und Petra Beuker tanzten seit einiger Zeit in den Breitensportgruppen der Residenz Münster. Als eine Turnier-Einsteiger-Gruppe angeboten wurde, nutzten sie diese Gelegenheit und intensivierten das Training. Seit Ende letzten Jahres sind sie auf Turnieren in der D-Klasse aktiv.

Am selben Tag starteten sie in Köln auch noch in der Sen. II C Standard und verfehlten mit dem 7. Platz von 13 Paaren nur ganz knapp das Finale.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-04-18